

Dernière ligne droite

SIAMS Après quatre ans d'attente, le salon de l'ensemble de la chaîne de production des microtechniques est de retour à Moutier.

Le SIAMS, qui se déroulera du 5 au 8 avril, remplira les halles du Forum de l'Arc d'une véritable mine de produits et solutions microtechniques. De nombreuses améliorations ont été annoncées dans le but de rendre l'expérience la plus simple et la plus efficace possible aux exposants. Que ça soit en termes de restauration, de communication, de possibilités additionnelles ou d'organisation, des points d'améliorations ont été traités à tous les niveaux.

«Nous travaillons vraiment en étroite collaboration avec nos ex-

posants afin de leur permettre de vivre la meilleure manifestation possible», explique Laurence Roy, responsable clientèle.

Un plus pour les nombreux visiteurs présents

Pour les visiteurs également tout a été fait pour améliorer leur visite. Le rythme des navettes depuis les parkings et la gare a été augmenté, l'offre de restauration s'est étoffée, les services en ligne avant l'exposition, notamment la préparation des visites et l'éventuel avis de visite aux exposants.

Cette année, les autorités communales et cantonales prendront la parole avant Pascal Meyer, le fondateur de QoQa, qui a accepté de venir partager des réflexions et des visions mêlant les mondes réel et virtuel. Guy Parmelin clôturera cette partie officielle du message des plus hautes instances du pays.

«Plusieurs entreprises profiteront du SIAMS 2022 pour lancer de nouveaux produits. C'est toujours le cas au SIAMS, mais, cette année, après quatre ans de pause forcée, le nombre d'innovations et leurs impacts potentiels sur



Plusieurs entreprises profiteront du SIAMS 2022 pour lancer de nouveaux produits, indiquent les organisateurs. ARCHIVES

les marchés est bien plus important», explique le directeur, Pierre-Yves Kohler. Traditionnellement, les exposants pré réservent leur stand pour l'édition suivante sur place. «Avec en général plus de 90% de fidélité, les

places restantes sont souvent prises d'assaut, à tel point que nous disposons déjà d'une liste d'une quinzaine d'entreprises n'ayant pas pu exposer cette année et souhaitant participer en avril 2024, conclut le boss. **C-MPR**